

## **Fêtes d'été**

La fête organisée le vendredi 28 juin au Grand Mail par les associations accompagnées par les services municipaux a vraiment été appréciée et nous nous en réjouissons. Les habitants ont applaudi le concert donné par les jeunes musiciens de l'orchestre à l'école Henri Wallon. Ils ont salué la prouesse des élèves de CE2, qui ont débuté leur instrument en septembre, avec seulement deux heures de pratique hebdomadaire.

Ce temps de fêtes dans la commune se poursuit, sous le signe de la culture et du partage. La municipalité a prévu samedi 6 juillet une journée riche en animations, musique et diversité.

Les festivités, qui commenceront à 17h au stade Camélinat, permettront de partager et de découvrir différents styles de musique (acoustique, jazz, musiques du monde...) et de culture, avec des activités gratuites, et pour tous les âges.

Par la suite, si vous avez très chaud cet été, la municipalité propose plusieurs séances d'aquagym à la piscine municipale les lundi, mercredi et vendredi.

*Juillet 2024*